

# ワンステップ倶楽部通信

発行人：ワンステップ倶楽部 森井

2021年3月5日

No. 1

## ワンステップ倶楽部スタート

ワンステップ倶楽部は2009年に子育てサロンからスタートをしました。リトミックや音楽を軸に生活支援・相談支援で多くの親子の参加がありました。そして2018年にNPO法人となり、現在の児童福祉法に基づく支援団体「ワンステップ倶楽部」が開設されました。主体は子ども、音楽療育で支援を続けていきたいと考えています。音楽の指導者は全員、音大出身で教職免許を取得しています。



## 楽器について

音楽室のマリンバはこおろぎ社のコンサート用楽器で、とても高価です。音板はローズウッド（日本では紫檀という）が使われていてやさしい音色です。とても大きな楽器ですが音色がよく、今後も大事に扱っていききたい楽器です。ドラムセットはYAMAHA製です。今は小学校高学年以上が使用しています。



## 音楽療育の様子

スタートしてから3カ月目ですが、ピアノに合わせて「たいこ」を叩いている子は筋肉がついてきて、とても力強い音を出すようになりました。ダンスの好きな子は「パプリカ」などに合わせて踊っています。1時間位踊ると汗びっしょりです。

## 耳で音を聴き、理解する感覚

いろいろな音の中から、興味のある音を聴き取る働きがあります。ワンステップ倶楽部では様々な楽器を体験しながら、好きな音を探し、必要な情報を注意深く聞き取る力を育てます。